



Pièces	3 Pièces
Superficie	36 m²
Référence	7637
Prix	510 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Rochebrune, appartement 2 chambres en duplex a rafraîchir ref. 7637, au deuxième et dernier étage d'une résidence établie à mi-chemin entre le téléphérique et le centre du village. Bénéficiant d'une jolie vue, il comprend : entrée, toilettes séparées, une première chambre donnant sur balcon, séjour avec cheminée s'ouvrant sur balcon, cuisine indépendante équipée, une seconde chambre mansardée. Surface lc 36,56 m² (+17,54 m² < 1,80 M). Vendu avec une place de stationnement intérieur, une cave et un placard à skis. Bien soumis au statut de copropriété (25 lots dont 6 à usage d'habitation) ; ...

Rochebrune, 2-bedroom duplex apartment in need of renovation ref. 7637, on the second and top floor of a residence located halfway between the cable car and the village center. Boasting a lovely view, it comprises: entrance hall, separate toilet, a first bedroom opening onto a balcony, a living room with a fireplace opening onto a balcony, a separate fitted kitchen, and a second attic bedroom. Living area: 36.56 sqm (+17.54 sqm < 1.80 M). Sold with an indoor parking space, a cellar, and a ski locker. Property subject to condominium status (25 units including 6 for residential use); average ...

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

